

L'importance d'une alarme.

Jusqu'à ce que je me fasse cambrioler, je n'avais pas saisi l'intérêt que pouvait présenter le fait de disposer d'une alarme chez soi.

Après mon cambriolage, j'ai mis pratiquement trois mois avant de me décider à en installer une.

Le premier obstacle semble être de type financier. En fait, je suis persuadé que la sécurité n'est pas tellement un problème financier, surtout lorsque l'on mesure les dommages causés par un cambriolage (qui ne sont pas seulement financiers d'ailleurs).

Cela doit être un choix raisonné, pertinent, efficace.

J'ai donc mis quelque temps avant de trouver un système qui me paraissait répondre aux exigences que j'avais à ce niveau.

Je cherchais un système discret, ne défigurant par mon domicile, disposant à la fois ou alternativement, d'un mode périphérique ou volumétrique, avec des détecteurs vidéo me permettant de surveiller mon domicile lorsque je suis absent. Je souhaitais également, en cas d'effraction, avoir un retour sur mon Smartphone, afin de pouvoir activer ou désactiver le tout à distance, même si je suis absent ou à l'étranger.

Cela m'a donc pris du temps, je me suis entouré de conseils, et j'ai finalement fait un choix¹. Lorsque je me suis équipé, j'en ai profité pour négocier une remise pour l'ensemble des membres de l'association qui choisirait ce type d'équipement.

Lorsque l'on fait ce type de choix, on en attend plusieurs choses :

1. La satisfaction d'avoir un système qui fonctionne correctement.
2. Le fait de disposer d'un système facile à mettre en œuvre.
3. Le constat que ce système est utile au-delà² de la simple surveillance ou alarme.
4. Le sentiment d'avoir bien employé son argent.

Alors, comme d'autres membres ont également porté leur choix sur ce type d'alarme, je suis content lorsque ces derniers me disent qu'ils sont, comme moi, satisfaits de leur investissement.

L'alarme, est un système de **dissuasion**, de **protection**, mais également peut s'avérer être un système de **sécurité** très utile³ lorsqu'il est couplé à de la domotique et rester à des tarifs abordables.

Je vous encourage donc à réfléchir à cette possibilité.

Patrick Rebeyrol.



¹ Car, lors de la création de l'association, nous avons été contactés par plusieurs professionnels de la sécurité et internet propose également nombre de possibilités.

² En fait, ce système permet aussi de disposer des détecteurs domotiques qui, dans mon cas m'indiquent si de l'eau envahit ma cave, un détecteur de fumée pour la sécurité incendie, et des prises télécommandées depuis mon Smartphone qui permettent de mettre en route n'importe quel périphérique à distance (chauffage, machine à café, radio ou éclairage pour simuler une présence, ...).

³ Le mieux, dans ces cas là, c'est de visiter des installations existantes et comparer !